

Nacimiento del Señor - Domingo NAVIDAD

25 diciembre 2022 - Ciclo A



VINO PARA QUEDARSE



AMBIENTACIÓN

Navidad, cumplida la promesa de la esperanza y del amor. Dios nace en Belén. Belén es tu corazón y el mío. Dios que se hace hombre en Jesús, acoge y da a luz a la vida. Dejemos que la alegría y la luz nos habiten, en nuestros ojos, en la mirada cercana; en las palabras, que son esperanza para todos; en nuestras manos que levantan y animan; en nuestros pasos que se acercan a los más vulnerables, a los que más lo necesitan; y en nuestros corazones donde se forjan los mejores deseos.

Adoramos al niño de Belén, acogemos todos los niños que nacen en situaciones adversas, en Ucrania y en tantos lugares donde existe conflicto, donde no hay igualdad y justicia. Adoremos la vida que viene a sanar, a aliviar, a levantarnos, a caminar en esperanza hacia ese mundo que soñamos todos, más humano. Navidad, es Palabra.

CANTO.

HANDEL - Messiah, For unto us a child is born (Sir Colin Davis, Tenebrae, LSO)

<https://www.youtube.com/watch?v=MS3vpAWW2Zc>

EVANGELIO – Juan 1, 1-18

"En el principio existía la Palabra y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios. Ella estaba en el principio con Dios. Todo se hizo por ella y sin ella no se hizo nada de cuanto existe. En ella estaba la vida y la vida era la luz de los hombres, y la luz brilla en las tinieblas, y las tinieblas no la vencieron. Hubo un hombre, enviado por Dios: se llamaba Juan. Este vino para un testimonio, para dar testimonio de la luz, para que todos creyeran por él. No era él la luz, sino quien debía dar testimonio de la luz. La Palabra era la luz verdadera que ilumina a todo hombre que viene a este mundo. En el mundo estaba, y el mundo fue hecho por ella, y el mundo no la conoció. Vino a su casa, y los suyos no la recibieron. Pero a todos los que la recibieron les dio poder de hacerse hijos de Dios, a los que creen en su nombre; la cual no nació de sangre, ni de deseo de hombre, sino que nació de Dios. Y la Palabra se hizo carne, y puso su Morada entre nosotros, y hemos contemplado su gloria, gloria que recibe del Padre como Hijo único, lleno de gracia y de verdad. Juan da testimonio de él y clama: «Este era del que yo dije: El que viene detrás de mí se ha puesto delante de mí, porque existía antes que yo.» Pues de su plenitud hemos recibido todos, y gracia por gracia. Porque la Ley fue dada por medio de Moisés; la gracia y la verdad nos han llegado por Jesucristo. A Dios nadie le ha visto jamás: el Hijo único, que está en el seno del Padre, él lo ha contado."

Profundizamos en el texto

«En el principio existía el VERBO» Lo que San Juan nos dice aquí es capital: la Creación entera es el fruto del diálogo de amor entre el Padre y el Hijo.

La vocación de la humanidad, de Adán, según el Génesis, es vivir un perfecto diálogo de amor con el Padre. Pero la historia humana, desgraciadamente, muestra lo contrario. El relato de la caída de Adán y Eva, en el segundo capítulo del Génesis nos lo dice a su manera: hace

comprender que el diálogo se rompió. Así es, el hombre y la mujer desconfiaron de Dios, sospecharon que Dios tenía malas intenciones respecto a ellos. ¡Todo lo contrario al diálogo de amor! Todos sabemos algo de eso: cuando la sospecha atraviesa nuestras relaciones, el diálogo se envenena. Y, en nuestra vida personal, la historia de nuestra relación con Dios, podría representarse de la misma manera: tan pronto estamos vueltos hacia Él, como le volvemos la espalda. Es preciso que, demos media vuelta hacia Él y así nuestro diálogo podrá reanudarse...«**Media vuelta**», éste es el sentido de la palabra «**conversión**» Cristo, vive perfectamente ese diálogo sin sombras con el Padre y su único objetivo es que toda la humanidad pueda entrar en ese diálogo de amor. “Los que creen en su nombre”, son aquellos que tienen confianza en Él y que lo siguen. “Que todos sean Uno como tú, Padre, estás en mí y que yo estoy en ti, que ellos estén en nosotros también para que el mundo crea que tú me has enviado» (Jn 17,21). “Lo contrario del pecado, no es la virtud, lo contrario del pecado es la fe”.

«Creer», es tener confianza en el Padre, saber siempre, que ocurra lo que ocurra, **Dios es bondadoso. No sospechar nunca de Dios. No dudar jamás del amor de Dios por nosotros y por el mundo... y por supuesto, mirar el mundo con sus ojos.**

Contemplación imaginativa

- Lee el texto despacio, recuerda las palabras que son inspiradoras para ti.
- Contempla en silencio lo que celebramos y a qué te invita.
- Realiza un gesto de bondad.

MÚSICA AMBIENTAL. Música Navideña Instrumental

<https://www.youtube.com/watch?v=dzbdnzjX57A>

**TÚ INSPIRAS MI VIDA
LUZ QUE BRILLA EN LAS TINIEBLAS**

HECHO HOMBRE POR AMOR

Los confines de la tierra han contemplado
la salvación de nuestro Dios.
Ha nacido el que se hace hombre por amor.
El Dios Amor que tiene un sueño,
la felicidad de cada uno,
mostrando el camino mejor
y lo hace en su Hijo Jesús.
En muchas ocasiones
y de muchas maneras,
nos sigue hablando Dios hoy.
Dios nos habla,
en cada vida que nace,
en la que puedes ser acogida.
Dios nos habla,
en cada hermano,
en el que puedes aportar luz.
Dios nos habla,
en el que sufre;
en el que puedes ser alivio.
Dios nos habla,
en la enfermedad,
en la que puedes aportar sentido.
Dios nos habla,

en la mujer maltratada,
en el menor abusado, en
en cualquier forma de vida
truncada;
entre los que puedes aportar
dignidad.
Dios nos habla,
en el anciano,
en las vidas entregadas;
en las que puedes aportar
ternura.
Navidad es Palabra,
que se concreta en gestos
visibles.
Cantad, gritad y regocijaos.
La Navidad
es la palabra humana de Dios.
Navidad será siempre
cuando acoges, permites,
sueñas,
cuando proclamas que la vida
es posible,
y para todos digna, justa.
Hagamos de la Navidad
nuestro estilo de vida.

CANTO. Andrea Bocelli - Adeste Fideles

<https://www.youtube.com/watch?v=okyZEnO7g3c>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION

